



かたぐい

令和6年度
第24号
7月22日

学校教育目標 夢ふくらませ 心かがやく ～ えがお さいこう ～

夏休み前集会 「夏休みも えがお さいこう」になりますように！

4月、新年度のスタートから4ヶ月近くが経とうとしています。「えがお さいこう」を合い言葉に、様々な行事や活動、日々の学習など、充実した前期前半になったと思います。このように大過なく無事に終えることができたのは、ご家族の皆さんが子どもたちを支え、毎日声をかけて学校へ送り出してくださったおかげと、感謝申し上げます。ありがとうございました。

子どもたち一人一人は、着実に成長してきています。例えば1年生は、読むこと・書くこと・計算することなどたくさんを身に付け、学校生活や学習に自信をもって取り組んでいます。6年生は、最上級生としての自覚を高め、下学年に優しく声をかけ、全校を引っ張っています。校内外にたくさん笑顔が広がっていて、とてもうれしく思います。



いよいよ明日から、34日間という長い夏休みが始まります。「夏休みも えがお さいこう」をみんなの合い言葉として心に入れ、夏休みだからこそできることにチャレンジしたり、普段は経験のできない楽しさや充実感を味わったりしてほしいです。そして何よりも、事故のない安全な、最高に楽しい夏休みにしてほしいです。一人一人が、「〇〇をがんばった」「〇〇がすごく心に残った」「〇〇が楽しかった」と、最高の笑顔で過ごす夏休みになることを願っています。

1年生の皆さんの発表

○ぼくががんばったことは、ひらがなの勉強です。すらすら読むことができるようにたくさん練習しました。うまい字を書けるようになって、うれしいです。……Y.I

○わたしは、算数がんばりました。引き算は、計算カードを使って、お父さんと練習しました。すらすらと答えを出すことができました。……R.S

○ぼくが楽しかったのは、音楽の時間です。「うみ」を歌ったら、みんなに拍手をもらってうれしかったです。今は、鍵盤ハーモニカを練習しています。うまくひくことができるようになります。……H.S

○わたしががんばったことは、ひらがなを読むことです。家でいっぱい練習したので、はやく読むことができるようになりました。今は、詩の音読をがんばっています。……H.T

○わたしががんばったことは、詩の音読です。詩の本の中のいろいろな詩を暗記しました。友達と声を合わせて群読するのが楽しかったです。……F.S

○わたしががんばったことは、スマイルガーデンのオクラの世話です。水をやると喜んでいるみたいで楽しかったです。きれいな花が咲くといいです。……S.Y



4年生になってがんばったこと・夏休みにがんばりたいこと 4年 I.Y

私が4年生になってがんばったことは2つあります。

1つ目はジャンプテストです。3年生の時に、全部百点をとれなかったのがくやしかったので、4年生になったら毎回百点をとれるようにがんばろうと思いました。自主学习ノートがびっしりうまるように、たくさん漢字や計算問題に取り組みました。前期後期ともに百点がとれるようにこれからも勉強をがんばっていきたいです。

2つ目は野球です。4年生になり、試合に出してもらえるようになりました。試合でよいプレーができた時は本当にうれしいです。バッティングも最初のころよりもヒットを打てるようになりました。夏休み中も、練習をがんばって、もっと上手になりたいです。これからの試合でよい結果を残せるようにがんばります。



☆相談や困り事などありましたら遠慮なくお知らせください。職員の勤務時間は8:15～16:45です。ただし、事故や不審者事案、大きな病気やけがなど、緊急の場合はこの時間に限らず、学校または教頭にご連絡ください。（電話番号は、7月のPTA資料内の生徒指導便り「あったかサポート」NO.2参照）